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読書活動の充実を 

読書集会＆紙芝居披露会 

 もみじ読書月

間のまとめとし

て、全校読書集会

が、図書委員会の

企画で行われま

した。はじめに各

学年の代表者に

よる、「おすすめの本の紹介」がありました。

どの子も代表者に相応しく、自分が気に入った

点やおすすめのポイントを的確に捉え、上手に

伝えていました。集会の終わりに感想発表があ

りましたが、６年生の感想の中に「紹介された

本が読みたくなりました」という言葉が聞かれ

たことからも、発表が見事であったことが分か

ると思います。 

 後半はお楽しみの「読書クイズラリー」でし

た。学年に応じた問題、教科書からの問題など、

本に親しんでいなければ解けない多彩な内容で

したが、子どもたちにはこれが一番印象に残っ

た様子でした。自分の読書経験をもとに答えを

導かなければならないため、上学年といえども

答えが分かるとも

限らないおもしろ

さが感じられまし

た。図書委員会の

子どもたちの楽し

い企画に感謝した

いと思います。 

 
 読書集会後には、南外中学校２年生による手

づくり紙芝居「長福山の山姥」が披露されまし

た。南外の偉人：堀井徳五郎氏の昔語りを、そ

の功績も含めて学び、地域とつながる機会と考

えて発表してくれたものです。本来の秋田弁に

苦労しながらも、郷土の宝を伝えようとする中

学生の真摯な姿に

感動させられまし

た。本校の子ども

たちにも、その担

い手として期待を

寄せたいと思って

います。 

 

小中合同学校保健委員会 
子どもたちの健康課題は？ 

 ２６日（月）に小中合同の学校保健委員会を

開催しました。校医である内科の八嶋先生、歯

科の畠山先生、薬剤師の木村先生もご参加くだ

さり、南外の子どもたちの健康状態について話

し合いました。小中の共通課題としては…、 

①走ること（長・短）への苦手意識がある。 

②小３あたりから視力が低下傾向にある。 

③朝食時の栄養バランスを意識する。 

などが挙げられました。今後に向けては、校医

の先生方から次のようなお話がありました。 

★感染症が発生する時期になる。手洗いやうが

いを心がけてほしい。 

★むし歯がなくても、定期的に歯医者にてチェ

ックを受けてほしい。 

 子どもたちの健康課題につい

ては、小中９年間を見通して話

ができる地域です。このメリッ

トを生かしながら、対策を考え

て参りたいと思います。 

 

園小連携事業 

クリスマスリース作り 
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公開が遅れましたことお詫びいたします。 

 つきの木こども園の年長さんと１年生に

よる、恒例のクリスマスリース作りがありま

した。久々にこども園を訪問した１年生です

が、落ち着いた態度と先輩らしさが十分に感

じられる接し方で年長さんに声をかける姿

が見られました。園の先生方も成長した１年

生の様子を見て、感心していました。うれし 

いことです。製作した 

クリスマスリースは、 

少し手を加えたあとに 

お家に持ち帰ります。 

雰囲気づくりに役立て 

てください。 
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